

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Mit dem Rad zur Prater-Stelze

**6** Jedes Jahr im Sommer zieht es Radler aus St. Margarethen ins Schweizerhaus im Wiener Prater. Die vom Union Radclub organisierte Fahrt startete diesmal kurz vor 6 Uhr mit dem Segen von Radclub-Präsident Pfarrer **Franz Xaver**

**Hell**, der die erste Gruppe anführte. Die 22 Radler erreichten kurz nach 12 Uhr das Ziel. „Das erste Budweiser schmeckt immer am besten“, waren sich die Radler nach 105 Kilometern einig und ließen sich die traditionelle Schweizerhaus-Stelze schmecken. Am Nachmittag erfolgte die Heimreise – für die einige mit dem Zug, für die ganz sportlichen wieder mit dem Rad.



Wohlbehalten, aber durstig erreichten Manfred Gundacker, Thomas Lechner, Franz Siedl, Anni Holland, Franz Staudinger, Martin Holland, Franz Flauser, Heribert Schmidl, Alexander Gaupmann, Manfred Mayerhofer, Renate Klausner und Fritz Strauß nach viereinhalb Stunden das Schweizerhaus. *Foto: privat*